

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, erteilt Frau Rieck das Wort, die in das Thema einführt. Die 31 Kindertageseinrichtungen mit sehr unterschiedlichen Betreuungsstrukturen lassen einen direkten Vergleich der städtischen Zuschüsse nicht zu. Um eine Vergleichbarkeit herzustellen wurde von der Verwaltung unter Berücksichtigung der unterschiedlichen Gruppenstärke und des Personalbedarfs in den verschiedenartigen Gruppen der städtische Zuschuss je Kind und Betreuungsstunde dargestellt. Die Ausschussmitglieder stellen zu der Drucksache Fragen, die von der Verwaltung beantwortet werden.

Auf Vorschlag von Ratsfrau Krebs wird der Tagesordnungspunkt einstimmig vertagt. Es wird vereinbart, dass die Ausschussvorsitzende in den nächsten Wochen ein Gespräch mit Frau Rieck führt, um Möglichkeiten der Darstellung in Bezug auf die Vergleichbarkeit zu suchen.